Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –

Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o (0xx47) 3360-7167

La bondad siempre existió y no se acabara 29/11/2014

Una relación que se hace para aliviar el sufrimiento de una persona que está sufriendo, este o esta persona, si reconocer, utilizar lo que ha aguardado, ayudar todo lo que puede. Esto es lo que más falta en el corazón de esta generación. La mayoría prefiere desechar lo que hay en todo lo que no sirve para no ayudar a su prójimo. Quién ayuda a los necesitados es a Mí que lo hace. Jamás dejo un de las manos vacías. Quiero dar todo lo que Me pertenece en el momento de la separación, porque tuve hambre, Me dieron de comer; frío, Me cubrieron; sed de justicia, por Mi hicieron todo lo posible (Mt 25,35-36). Ahora será Mi vez de retribuir. Gracias Mi hijo Pedro II por ayudarme este largo tiempo vienes en Mí dirección, siempre escuchando Mi llamado, tú y tu familia. Cuanta veces golpee tu puerta y siempre viniste a atenderme. Con todo esto criaste para ti, Mí hijo, un fortuna enorme que tendrás en la otra vida con tu familia. Este es el regalo que Vengo a dar todas las personas que saben compartir con los pobres. Mayor amor que este, solo Dios, tu Padre que te creó, que Soy Yo, Jesús de Nazaret. Este niño que vino por una Virgen, muestra toda la Verdad y el Camino. Por lo tanto, en este Mi cumpleaños, muchos sentirán alegría. La bondad siempre existió y nunca se acabara, como Yo dije: "Pasaran el Cielo y la Tierra, menos Mis Palabras" (Mt 24:35). Lo que tenía que ser cumplido, se cumplirá, sólo basta la bestia se declarar en frente de los canales de este dispositivo que muestra la miseria humana, haciendo todo lo que el diablo estaba planeando, que su poder es mucho más fuerte que la de cualquier nación, simplemente no el Mío. Por lo tanto, Mis gueridos hijos, queden donde este, junto con este que viene sirviéndome a cuarenta y dos años sin desobedecerme. Que este mensaje sirva como ejemplo para los que se dicen Mis servidores, que para Mí no son nada, por no dar más escucharme, fingiéndose de buenos, pero no son. Son sí, enemigos de las Ley Sagradas, que vinieron a cambiar todo conforme escrito está.

Niño Jesús y Pedro II